

Jeudi 27 juin 2013 – Monthey – Parking de la piscine

Alors, elles sont où les dames ?

Venue depuis Crissier pour faire un bout de causerie, et accessoirement de la bicyclette, dans le groupe du vélo facile, voilà que je me retrouve avec 3 charmants jeunes hommes !

Je me dis que je vais suer à grosses gouttes car les messieurs ne sont pas réputés pour avoir de la patience. Et bien non, ils ont été très « sport » et m'ont attendue patiemment lorsque je peinai un peu.

Randonnée magnifique, « à plat », parmi les champs de maïs, colza et prairies, traversées de villages et longée des canaux divers. Bonjour les cygnes et leurs petits ! Nous respirons un peu d'insecticides mais nous sommes ravis de découvrir ce paysage.

C'est vraiment très agréable de pouvoir pédaler sans se préoccuper de l'itinéraire. Je remercie Willy pour la peine qu'il se donne à préparer ses promenades conviviales avec plaisir (semble-t-il) et sérieux.

A la prochaine, tout en espérant que notre ami Otto ne soit pas couvert de bleus !

Sylviane